
 

南幼稚園は幼小一体型となり、小学生と同じ正門から

登園し、同じ給食を食べ、小学校の行事にも参加し幼

稚園の枠を飛び出した経験をさせてもらったと思いま

す。小学生との交流は盛んで、顔見知りの小学生も多

くなり小学校の入学後も声をかけてくれたり、気にか

けてくれる上級生がいることは子どもにとってとても

心強いことだと思います。また幼稚園児ならではの素

朴な疑問や興味をもったことも、とことん考え、調べ

実験したり、遊学館の方に来ていただいたりして、い

ろんなことを学ばせてもらいました。南幼稚園に入園

してよかったです。 

 

３年間お世話になりました。入園したばかりの頃は幼稚

園というのがどんなところか全く分からず不安で泣いて

いました。でも毎日幼稚園に行き『楽しい』と思うよう

になってからは幼稚園に行くのが楽しみになっていまし

た。なかなか人前で話すこと、目立つことは苦手だった

けど幼稚園に通いだしてどんどん前向きになり、年長さ

んになった今では自分の意見をしっかり話せるようにな

り、友だちとも良い付き合いができていて、親としてす

ごく嬉しいです。 

こんなにも成長させてくれた先生方には感謝していま

す。優しく見守り個人のペースで声かけしてくれて安心

して通うことができました。ありがとうございました。 

南幼稚園では、お友達との関わりや生活のルール、遊び

のルールをしっかり教えていただきました。 

お友達との関係では、まだコミュニケーションが難し

く、トラブルになることもありますが、その都度先生が

間に入って話し合いをさせてくれたので、家に帰ってか

ら『○○ちゃんとお友達になった』と教えてくれること

が多くなりました。少しずつ成長していけました。また、

小学校との交流もおおくあるので、外で会っても声をか

けてもらえると本人は嬉しそうです。家庭の中でしかな

かった子どもの世界が広がっていることに親も子も 

嬉しく思っています。 

 

幼稚園でたくさんのことにふれ、毎日たくさんのこ

とを知ってかえってきていました。それを帰ってか

ら教えてくれコミュニケーション力がついたなと思

います。 

そして、入園前に比べ、好奇心旺盛さが増しました。

表現力もつき、様々な方法で気持ちを表現してくれ

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もうすぐ卒園で、幼稚園生活の終わりが見えてきて 

少し寂しく感じます。 

失敗する姿を見せるのが嫌で、すぐにあきらめたり 

することが多かったけど、先生や友達みんなと一緒に

することで、あきらめない力が芽生えたり、いろんな

事にも自信をつけれて、幼稚園ですごく成長したと思

います。 

お兄さんが外遊びの時、弟に会えたよーとか、お互い

の学校や幼稚園で会えると今日会えたよな！ととても

嬉しそうに報告してくれて、学校と幼稚園が同じとこ

ろにあって良かったと思います。 

 

うさぎ組の時は、幼稚園での生活になかなか慣れず、

朝から『行きたくない～』とすねていましたが、こあ

ら組になり朝の準備も早くなり、ニコニコ笑顔で登園

できるようになりました。 

お友達とも楽しく遊べる時間が増えたようで、帰って

きてからいろいろなお友達の話を教えてくれるよう

になりました。たくさんの方々に温かく見守っていた

だき、思いやりの気持ちのある優しいお兄ちゃんに成

長できたと思います。 

このまま、小学校でも頑張ってほしいです。 

たくさんの愛情をありがとうございました。 

 

小学生のお兄さんお姉さんとの交流が多く、異年齢 

の友達が増えました。 

自分が小学生になったら・・・というイメージが湧き 

やすいみたいで、スムーズに１年生を受け入れられ 

ます。４人南幼稚園に通わせてもらいましたが、全員 

南幼稚園が大好きです。 

親子共々楽しい幼稚園生活を送らせてもらいました。 

今までありがとうございました。 

南幼稚園でいろいろなことを経験し、立派なお兄さ

んになれたと思います！ 

毎日楽しみに登園し、笑顔いっぱいで満たされた表

情で帰ってくる様子を見ていると、こちらも元気に

なれました。南幼稚園で得た自信や経験、小学校で

も頑張ってくれると思います！ 



 

２年間大変お世話になりました。小学校との距離の近さ

に魅力を感じて入園を決めましたが、大正解でした。 

同じ通学路や正門、給食に加え、普段の遊びの中で小学

生や先生方、教室にも自然と慣れることができました。

おかげで、不安を感じやすい息子も入学を心待ちにして

います。持病があり、入学に不安を感じていた時、先生

に相談すると、すぐに小学校の先生方との面談の機会を

作ってくださいました。そのおかげで、不安もやわらぎ、

安心して入学を迎えることができます。また、園では息

子の好きなことや得意な事をのびのびと育てていただ

き苦手な事にも全く挑戦しなかった息子ですが、ここで

挑戦する楽しさや達成感を知り、チャレンジする力を育

むことができました。私も PTA活動やマミーチュチュ

への参加を通じて、園行事に関わる機会をもち、たくさ

ん思い出を作ることができました。こうして積極的に関

わりたいと思えたのも先生方や保護者の皆さんが温か

く身近に感じられたからだと思います。 

息子だけでなく、私自身も成長できた２年間でした。 

本当にありがとうございました。 

二年間本当に大変お世話になりました。他のお友達より少し短い２

年という期間ではありましたが、我が子にとっては重く色濃い２年

になりました。入園前、２歳半検診で発語の遅さが気になり発達検

査を受けさせてもらった我が子。そこで少し発語の遅れと社会性の

乏しさを指摘され約１年療育にも通っていました。本当に落ち着き

がなく、一瞬でも目を話すともうここにいない・・・という感じで、

入園し集団に入ることができるのか心配な子でした。不安に思いな

がら年中さんから入園。その頃までに本人も成長していましたが、

初めは自由に行動したり心を閉ざしたり・・と大変なところもあり

ました。しかし、先生方に“心の安心できる所”として部屋の隅に

囲いを作って頂き、困ったり嫌だと思った時はそこにいてもいいよ

と対応してくれ、少しずつ馴染んでいくことができました。それか

らはぐんぐん成長し、園が大好きになりました。先生方の手を煩わ

せる事も本当に少くなりました。年長になり先生や環境が変わって

も不安に思うようなこともなく、それ以上に本人の良い所をたくさ

ん見つけて頂いて、そこをすごく伸ばしてもらう事で本人も大きな

自信と先生への信頼を持っているように感じています。今でも落ち

着きはない方ではありますが、“やるときはやる”という気持ちで切

り替えもできるようで、小学校へ向けての成長も段階を踏んで取り

組んで頂けたので身につけることができたと思います。そして何よ

り色んな子が集まって行動する中で『幼稚園が大好き』『お友達が大

好き』と通えたのは親として何より嬉しかったです。もちろん些細

ないざこざや嫌な事もあったようですが、集団では当たり前のこと。

その中で“あの子が嫌い”や“関わらない子がいる”ということが

なく過ごせたのは本当にすごいことだと思います。先生方に思いや

りの心を育ててもらった結果だと思います。これからも我が子のよ

うに楽しい園生活を送れる子がたくさんいるといいなと思います。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他の子どもさんと比べると、できないことがいっぱいで、子

ども自身もマイペースなところもあり、不安でいっぱいでし

たが南幼稚園の先生はみんな優しく受け入れてくれて、たく

さん声かけをしてくれたり、できないことを手伝ってもらっ

たり、毎日少しずつですが、どんどんできることが増えてい

きました。年中さんの時に自分から『自分でできるから！』 

『自分でやりたい！』と聞いたときは感動しました。年長さ

んになった今では、お話も上手にできるようになってきてい

ます。１人遊びが好きだったけど、お友達と遊ぶようになっ

てきたり、集団生活ができるようになってきたことが、とて

も嬉しく思います。先生方のおかげでここまで成長すること

ができました。本当にありがとうございました。南幼稚園に

通うことができて良かったです。 

いつも先生方は気にかけてくれて、子どもにもわかりやす

く説明してくれて、帰り道に『今日こんなことがあって楽

しかった！』『先生がこんな事言ってた！』と話すのも上手

になって、言葉で通じることが多くなっていきました。 

伝えることが上手になってすごく成長したと思いました。 

過干渉せず、静かに見守ってくれて自分で考える力も身に

ついたと思います。 

楽しい園生活を送らせてもらい感謝しています。 

ありがとうございました。 

入園前は、なかなか話せずみんなと同じこともできず 

１人で遊んでいたりしていたのですが、入園してから

はうるさいくらいたくさん話せるようになり、先生の

話を聞いて楽しそうに幼稚園に通えて良かったです。 

人見知りで本当は南幼稚園に通うときは泣くんだろうな

って思いながら入園しました。でも、通い始めてから全

然泣かず、何ならお友達もできて楽しい！て言うように

なり。時には、お友達とけんかをし、悲しいという感情

も知り、色々な気持ちを知ることができたと思います。

足が青たんになるまで竹馬を頑張る姿は、今思い出して

も目が潤みます。あんなに色々と興味を示し挑戦する子

だと思ってもなかったのでビックリしました。そんな新

鮮な姿を見れたのも南幼稚園に通ったからこその姿だと

思います。先生方も子どもたちの事を一番に考えて寄り

添ってくださったおかげで、楽しい園生活になりました。 

本当に３年間ありがとうございました。 



 

約２年間南幼稚園でお世話になり、ありがとうございま

した。通い始めた当初より見違えるほどお兄さんになり、

全く話を聞いてないことが多かったですが、最近では 

“頑張っている”とお話を頂き本当にうれしく思いまし

た。毎日、幼稚園での楽しいお話やお友達に助けてもら

った話など、そんなハッピーな話を聞くことができ、私

も楽しみになっていました。 

相手の話をよく聞き、相手を思いやる気持ちを学ばせて

いただいたと思います。本当にありがとうございました。 

園長先生をはじめ、先生方が一人ひとりの性格や個性を

よく分かってくださって、声掛けをしてくれました。 

なかなか自分を出せなかったり、苦手な事にも消極的だ

ったのですが、チャレンジする気持ち、最後まであきら

めない力、達成した喜びなど自信につながりました。 

異年齢交流も小学校、高校、いこいの家の方などの関わ

りがとても良かったです。優しく接してもらえた嬉しさ、

思いやりの気持ちが育ちました。 

南幼稚園の温かい和やかな雰囲気や安心できる場所、 

優しい先生方、お友達に恵まれました。 

親子共々、南幼稚園が大好きでした。 

３年間、本当にありがとうございました。 

３年間南幼稚園に通わせて頂きました。私が南幼稚園を 

選んだのは、入園前の未就園児の園庭開放や在園児の子ど

もたちや先生方の触れ合った時、園児の人数が少ないとい

うこともあって先生方が一人ひとりに対して、穏やかな雰

囲気で関わっているように感じたからです。また、南小学

校の中に幼稚園があることで、卒園後もスムーズに小学校

へ通えるように思ったのが決めてでした。 

入園してから、息子は初め集団行動が苦手でしたが、先生

方が色々と興味を持てるように工夫し考えてくれたり、 

本当に手厚く関わってくれました。夏は砂場で泥遊びを 

 したり、虫探しをしたり本当に楽しそうでした。 

年長で竹馬を練習して乗れなかった息子も、無理に

させられるわけでもなく、自主的に練習するように

なり、やればできるという経験ができ、運動会で乗

れている姿を見て本当に成長したなと思いました。

息子のクラスは虫が好きだったので、虫探しをして

わからない虫がいると図鑑で調べたり、タブレット

で調べてもらったり、それでもわからない時は、貝

塚の自然遊学館の方にも来てもらったり、リモート

で聞いたりと子どもたちの関心を引き出してくれま

した。これは、小学生になっても調べたり聞いたり

する力が付いたなと思います。 

本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

子どもも親もつながる幼稚園！ 
安心感そして楽しさを感じることの

できる幼稚園！ 

うれしいメッセージです！ 


